

ROUMENGOUX

22 avril 2020



Solène Callarec suit les arbres plantés sur la Voie Verte par l'association Atout Fruit

Comment Solène gère confinement et télétravail

Solène Callarec est une jeune ingénieure agronome qui est arrivée en Ariège en 2016. Elle a été embauchée par l'association Atout Fruit (sauvegarde du patrimoine fruitier local) pour coordonner l'opération « conservatoire fruitier ouvert sur la voie verte ».

Beaucoup d'activités entre parenthèses

En temps ordinaire, Solène faisait déjà du télétravail puisque l'association n'avait pas de bureau. Mais il y avait aussi beaucoup d'activités extérieures, des stages, des interventions dans les écoles, des rendez-vous avec les mairies, communautés de communes, départements, autres associations, en particulier l'élaboration d'un guide illustré « Pour un patrimoine fruitier vivant en Pyrénées audoises ».

Mais le confinement est arrivé et Solène a dû s'adapter. « Les deux premières semaines ont

été entièrement consacrées au télétravail, raconte-t-elle. J'avais accumulé un peu de retard, cela m'a permis de tout rattraper, voire d'anticiper comme préparer un nouveau site internet ! »

Certains travaux possibles

Mais quelques travaux extérieurs sont néanmoins encore possibles et nécessaires, c'est l'occasion de sortir un peu, grâce à l'attestation signée du président de l'association : « je répartirai ma semaine avec deux demi-journées à l'extérieur pour le suivi des arbres sur la voie verte. »

Mais il manque tout de même le contact social, les personnes des administrations ne sont plus joignables même par téléphone, c'est très dommageable pour les dossiers à finaliser... Heureusement qu'à titre personnel, son cercle d'amis est plus sociable, par internet bien sûr !